

EDITORIAL

Hace algo más de dos años nos hacíamos eco, en un editorial de esta revista, de un importante documento para la salud de las mujeres, publicado por la FIGO y elaborado por su comité. En éste se comunicaba la gran preocupación causada por el enorme incremento de gestaciones múltiples relacionadas con las técnicas de reproducción asistida.

El comité también emitía una serie de recomendaciones contenida en un documento dedicado a la prevención del denominado embarazo múltiple iatrogénico.

La colaboración especial que aparece en nuestra sección no periódica "Avances", se ocupa precisa-

mente de este tema y enfatiza el tratamiento de la disminución del embarazo múltiple, como solicitaba la FIGO en su documento.

No es extraño que esta preocupación sea compartida por el equipo pionero en técnicas de reproducción asistida en nuestro país. En efecto, como observará el lector, el trabajo ha sido elaborado por miembros del Instituto Universitario Dexeus, con Pedro N. Barri al frente.

El lector juzgará, pero, en nuestra opinión, el trabajo no puede ser de mayor actualidad y la importancia de su contenido está suficientemente garantizada y avalada por la emblemática figura de Pedro N. Barri.